



Einmal am Steuerknüppel eines großen Passagierflugzeuges sitzen - diesen Traum haben viele. Auf der AERO in Friedrichshafen wird er zur Wirklichkeit. Es gibt auf der Messe erstmals eine große Flight Simulator Area.

Anmoderation:

Einmal am Steuerknüppel eines großen Passagierflugzeuges sitzen - diesen Traum haben viele. Auf der AERO in Friedrichshafen wird er zur Wirklichkeit. Es gibt auf der Messe erstmals eine große Flight Simulator Area. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann hat einen Airbus-Flugsimulator von der Firma Vier im Pott für uns ausprobiert.